



Spanish Fort, Alabama, 30 de octubre de 2020

¿Dónde Estamos en este Momento?

Saludos cordiales a ustedes, queridos hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual en la costa del Golfo de México e hijos de Dios alrededor del mundo, desde nuestras oficinas aquí en Spanish Fort, AL.

Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Han pasado 3 semanas desde que terminamos la Fiesta de los Tabernáculos. Qué fiesta tan maravillosa tuvimos en general. Una vez más, les agradezco a todos por su aporte en el servicio a nuestro Señor, lo que permitió que la Fiesta transcurriera sin novedades. ¡Era obvio que el Espíritu de Dios estaba allí!

Espero que la mayoría de ustedes haya tenido una experiencia festiva positiva y alentadora. Sé que algunos de ustedes tuvieron que quedarse en casa durante la Fiesta, algunos tuvieron problemas de salud y otros problemas de camino a la Fiesta o durante la misma. Dios conocía sus situaciones y espero que hayan sentido Su presencia alentadora. Hemos completado otro ciclo de la Fiesta de Dios y los Días Santos. Si bien tuvimos escenarios pacíficos y armoniosos en Su Fiesta, en estos momentos las condiciones en este mundo son todo menos eso. Hay varios sitios que arden de violencia y las naciones flexionan sus músculos a medida que hacen movimientos para apoderarse de más territorio y controlar a otros. El hombre nunca parece estar feliz y agradecido por tener lo que tiene. Siempre busca más para obtener su deseo de más y tener control sobre los demás.

Se que he hablado de esto en el pasado, pero varios se han preguntado: "¿Dónde estamos en el flujo de eventos que conducen al fin de la era?" Esa es una pregunta desafiante cuando se trata de cosas específicas. Están sucediendo muchas cosas en el mundo, pero aún quedan muchas cosas por suceder antes de que entremos en la fase final de los "eventos del tiempo final".

A pesar de que nuestros medios de comunicación están callados sobre algo de esto (debido al fuerte enfoque en los próximos resultados de las elecciones y sus candidatos), vemos varios

sitios ardientes de agresión de una nación o grupo contra otro, como el Isis en Siria e Irak. . No creo que Rusia haya renunciado a sus diseños por formar parte de Ucrania. Rusia y China parecen estar trabajando juntos nuevamente y burlarse de Estados Unidos y otros países usando sus aviones y barcos. ¿No has oído hablar de eso? Eso no es una sorpresa. Los estadounidenses somos un grupo interesante. Nos pegamos a la televisión y sus medios... y fácilmente podemos perdernos lo que realmente está sucediendo en el mundo que nos rodea. En mis viajes alrededor del mundo, siempre he disfrutado viendo las noticias del país específico en el que estoy, ya que retratan lo que está sucediendo en los EE. UU. Una perspectiva muy diferente.

Mateo 24 nos da un resumen de los eventos importantes, pero no muchos detalles. Quizás Mateo 24: 7 describe dónde estamos ahora. *"Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino. Y habrá hambres, pestilencias y terremotos en varios lugares"*.

No estamos exactamente en un escenario de guerra mundial en este momento, pero algunos analistas dicen que podríamos entrar en uno con bastante rapidez. Las hambrunas y las enfermedades nos acompañan desde hace algún tiempo, especialmente en África. ¿El ébola volverá a convertirse en un problema grave en Estados Unidos y otros países occidentales? ¿Se acabó este virus Covid que inunda nuestros medios? El tiempo dirá. Cuando ves la información en sitios web donde rastrean terremotos, ¡es asombroso cuántos hay cada semana! Cristo describió el próximo evento como un tiempo de tribulación.

Hay muchos cristianos que ya están sufriendo violencia y persecución en áreas con una alta población musulmana e incluso hindú. Hay varios informes de antisemitismo en Europa y otros países. Cristo se refería principalmente a los verdaderos discípulos.

¿Qué precipitará los ataques contra la iglesia de Dios? Estamos cada vez más fuera de sintonía con respecto a la corrección política y las tendencias de la sociedad, especialmente los asuntos relacionados con los LGBT (lesbianas, gays, bisexuales y transgénero) y el aborto. Existe un prejuicio en contra de los puntos de vista basados en la Biblia incluso en nuestros tribunales y otras instituciones. Amigos míos, esto seguirá creciendo. Debemos estar preparados espiritualmente.

¡Jesús luego hace una declaración muy preocupante sobre el comportamiento de lo que parece ser una referencia a los miembros de la iglesia! *"Y entonces muchos se ofenderán, se traicionarán unos a otros y se odiarán unos a otros"*. (Mateo 24:10.) Es posible que Jesús se haya referido a las actitudes de la sociedad y del mundo, pero parece que se está refiriendo a sus discípulos. Esto debería ser una advertencia para todos nosotros. Debemos evitar

polarizarnos tanto con nuestra perspectiva, que adoptemos una actitud de “nosotros contra ellos” con respecto a los de otras iglesias.

Si un grupo similar a la Gestapo gana el control y tiene una agenda para perseguir y encarcelar a los observadores del sábado y a los que se aferran a las creencias bíblicas, será un momento de pruebas muy difíciles. Parece que algunos abandonarán su vocación y sus prácticas basadas en la Biblia y “traicionarán” a los que sí las mantienen. A lo largo de los Evangelios, Jesús advirtió acerca de la persecución y el acoso. *"Estas cosas les he dicho para que no tropiecen. Los echarán de las sinagogas; sí, se acerca la hora en que el que los mate pensará que ofrece servicio a Dios"*. (Juan 16: 1-2) Es importante que desarrollemos relaciones armoniosas íntimas y nos preocupemos los unos por los otros, como una familia unida. Como algunos recordarán, hablé de esto varias veces durante la Fiesta de Dios en Cartagena en el 2014. ¡El tiempo vuela!

Jesús mencionó este tipo de amor que debemos tener los unos por los otros y que Él mismo mostró. *"Como el Padre me conoce, también yo conozco al Padre, y doy mi vida por las ovejas"*. (Juan 10:15) Jesús también instruye a sus discípulos. *"Nadie tiene mayor amor que este, que dar la vida por sus amigos"*. (Juan 15:13) El apóstol Juan se hace eco de estas mismas palabras. *"En esto conocemos el amor, porque él dio su vida por nosotros. Y también nosotros debemos dar nuestra vida por los hermanos"*. (1 Juan 3:16).

Es una pena que algunos discípulos traicionen a otros discípulos e incluso terminen odiándolos. Este mundo se está volviendo más oscuro y violento. Debemos caminar en la luz y se supone que somos faros de luz en un mundo oscuro. (Mateo 5:14; Juan 8:12; Filipenses 2:15.) Jesús definió un identificador importante de un verdadero discípulo suyo. *"En esto todos sabrán que son Mis discípulos, si se aman los unos a los otros"*. (Juan 13:35).

Continuemos animándonos unos a otros y construyendo lazos de amor fraterno para ayudarnos entre nosotros a combatir las actitudes en este mundo y soportar los desafíos que nos esperan. Como dicen, abroche sus cinturones de seguridad y agárrese para el viaje ...

¡Mucho ánimo, amigos! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes a diario. Por favor, oren también por nosotros.

—*Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerio del Dios Viviente—Golfo de México)

E-mail: tshoefker@tlgministriesgc.org

Sitio en Internet: www.tlgministriesgc.org

Teléfono en oficina: 251-930-1797